



Las Olimpiadas Escolares incentivarán a nuestros jóvenes a practicar deportes regularmente. Esto no solo mejorará su salud física, sino también su bienestar mental. El deporte enseña disciplina, trabajo en equipo y perseverancia, valores fundamentales para el desarrollo integral de nuestros niños y jóvenes.

Victoria tiene un gran potencial deportivo que muchas veces queda oculto por falta de oportunidades. Las Olimpiadas Escolares serán una plataforma para descubrir y potenciar nuevos talentos, brindándoles el apoyo y las herramientas necesarias para desarrollarse y llegar lejos.

Las Olimpiadas no solo se tratan de competir; se trata de unir a la comunidad escolar. Padres, profesores y estudiantes trabajarán juntos, creando un ambiente de camaradería y apoyo mutuo que fortalecerá los lazos dentro de nuestras escuelas y entre ellas.

Para lograr esto, necesitamos mejorar y mantener nuestras instalaciones deportivas. Esto incluye campos de juego, gimnasios y pistas atléticas, asegurándonos de que todos nuestros estudiantes tengan acceso a lugares adecuados para entrenar y competir.

CLAUDIO MIRANDA IBÁÑEZ



Nuestros profesores de educación física y entrenadores deben contar con capacitación continua para guiar a nuestros jóvenes de la mejor manera posible.

Es vital el respaldo de nuestras autoridades municipales y regionales. Debemos asegurar que las Olimpiadas Escolares cuenten con el apoyo logístico y financiero necesario para ser un éxito.

Queridos vecinos, las Olimpiadas Escolares no son solo un evento deportivo, son una inversión en el futuro de nuestros niños y jóvenes. Es una oportunidad para enseñarles el valor del esfuerzo, la dedicación y el trabajo en equipo. Es una forma de descubrir y apoyar a los talentos que tenemos en nuestra comuna, permitiéndoles soñar en grande y alcanzar sus metas.

Hoy en día en Victoria, el deporte escolar juega un papel importante en la vida de nuestros jóvenes. Sin embargo, se puede hacer más, proporcionando plataformas donde los estudiantes no solo compitan, sino que también aprendan, se diviertan y se inspiren. Las Olimpiadas Escolares son la respuesta a esta necesidad.

